

Seit 30 Jahren Volksmusik aus Leidenschaft

Jubiläum der Wolpertinger mit 200 Besuchern / „Rundumadam“-CD bei Sitzweil offiziell vorgestellt

REGENSBURG (mpv). Die Oberpfälzer Volksmusikgruppe Wolpertinger hat ihr 30-jähriges Jubiläum im Spitalgarten gefeiert. Am Samstag stellten die Musiker ihre Jubiläums-CD rund 200 Volksmusikfreunden offiziell vor.

In einer Sitzweil mit öffentlicher Vorstellung der neuen CD und anschließendem Tanz feierten die Volksmusikfreunde das Jubiläum der Stub'nmusi d'Wolpertinger. Moderiert wurde die zweistündige Feier vom Volksmusik-Urgestein Dr. Adolf Eichenseer. „Mir gefällt es sehr, dass die Wolpertinger die Volksmusik auch wieder zurück in die Stube und in das Wirtshaus bringen“, sagte Eichenseer.

Zur Gründung der Wolpertinger kam es vor 30 Jahren, als Sepp Schießl, Zitherspieler und Geschäftsführer, und Richard Pragner, Zitherspieler und musikalischer Leiter, auf einer Volksmusikveranstaltung ihre Leidenschaft entdeckten.

Seither war die Instrumentalbesetzung immer gleich: Zwei Zithern, Hackbrett, Gitarre und Bass. Das Hackbrett spielt Eva-Maria Ruidisch, die Gitarre Edith Bierschneider-Pragner, Bassist ist Andreas Zwicknagl. Die Mitglieder sind zwischen 27 und 62 Jahren alt und kommen aus Regensburg und Umgebung.

Der Wolpertinger ist ein Fabelwesen, gemacht aus verschiedenen heimischen Tieren. „Wir haben uns diesen ungewöhnlichen Namen ausgesucht, da wir lustige und manchmal unberechenbare Musik spielen“, erklärte Geschäftsführer Schießl. Für die Gruppe war eine Tour über die Grenzen der Oberpfalz und Bayerns hinaus ein Höhepunkt der drei Jahrzehnte langen Geschichte.

„Es ist toll, dass wir mit unserer original Oberpfälzer Volksmusik nicht



Die Wolpertinger stellten beim 30-jährigen Jubiläum ihre neue CD vor.

Foto: Veronika Prüll

nur in Bayern beliebt sind“, freute sich Schießl. Weitere Meilensteine waren Rundfunkauftritte und Archivaufnahmen, der sechste Platz beim bekannten Volksmusikpreis „Zwieseler Fink“ machte besonders stolz.

Am Festabend stellten die Wolper-

tinger zusammen mit dem Zwoagsang Wilfahrt und den 7gescheitn ihre neue CD vor. Sie spielten Lieder über die Liebe, Zwifache, Landler und vieles mehr.

„Nach einer so langen Gruppengeschichte wollten wir eine Jubiläums-

CD als Erinnerung an unsere Musik machen“, sagte Schießl. Die Aufnahmen unter dem Titel „Volksmusik aus Regensburg und rundumadam“ dauern über eine Stunde. Zum Repertoire gehört Traditionelles. Neues ist aber auch vertreten.